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Aber es ist ja gut wenn Rossow nicht so denkt. Der Mann hat jahrelang im Außendienst
gearbeitet und im Ausland gelebt. Vielleicht möchte er einfach in seiner Heimatstadt arbeiten
und leben mit seiner Familie (2 oder 3 kleine Kinder). Und als neue berufliche Herausforderung
das Hobby Fußball erleben. Er wird weiter für vieles kämpfen müssen. Das weiß er bestimmt.
Eine neues Stadion ist ein Langzeitprojekt für ihn. So schnell geht er nicht. Mit Hecking und
Grethlein hat er ja Fürsprecher.

Eins ist aber klar!!!! Jeder andere Top-Manager oder Vorstand aus der 1. Bundesliga mit viel
Erfahrung und Netzwerk hätte gesagt ihr könnt mich alle mal. Mit den lahmen Trantüten, die
hier in den 90ziger Jahren stehen geblieben sind (Putzi hatte es schon sehr gut erwähnt) kann
man absolut nix anfangen. Bald hat jeder Regionalliga-Verein sich besser aufgestellt. Und dann
hätte er sich verpisst.
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